NOTICIAS INTERNACIONALES

URSS: SOYUZ CONVOCA CONGRESO EXTRAORDINARIO

Moscú, AbR (PL). El mayoritario grupo parlamentario Soyuz concluyó hoy su segundo congreso con la convocatoria a un foro extraordinario para que el presidente soviético, Mijail Gorbachov, presente una rendición de cuentas sobre su gestión.

Una resolución, respaldada por el voto de casi 500 delegados, argumenta la necesidad de celebrar el próximo mes una reunión parlamentaria, en cuya agenda figure además la realización de los resultados del referendo sobre la unión celebrado el 17 de marzo pasado.

Esa agrupación, defensora del mantenimiento de la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas, abogó por la introducción inmediata del estado de emergencia en todo el país frente a la crisis de la estructuras estatales del poder y los intentos separatistas impulsados por las autoridades de algunas repúblicas.

Anatolí Chejoev, miembro de la dirección de Soyuz, precisó en conferencia de prensa que redoblarán los llamados al presidente soviético sobre la urgencia de adoptar medidas excepcionales con el fin de detener la guerra legislativa y exigir el cumplimiento de las leyes y constitución federales.

Por su parte, Yuri Blojin, otro de los líderes de esa fracción parlamentaria, su-

brayó que la organización no plantea la dimisión de Gorbachov como salida inmediata, pero consideran un deber moral la utilización de sus poderes para detener el caos imperante en la sociedad.

Soyuz, con unos 700 diputados y segunda en membresía después de los comunistas, anunció la disposición de asumir la responsabilidad en la ejecución de su autodenominado programa de supervivencia, encaminado a fortalecer las estructuras verticales del poder y defender la integridad del estado multinacional.

Blojin rechazó calificar de intentos de tomar el poder la propuesta y reiteró que la fracción solo preve medios constitucionales para solucionar la crisis, en caso de resultar incapaz la acción del presidente soviético.

En referencia a los resultados del congreso iniciado la vispera, el dirigente resaltó el logro de aglutinar en el Movimiento Nacional de Soyuz a las fuerzas favorables de la unión e igualdad de todos sus ciudadanos.

En las labores del foro concluído hoy participaron diputados populares de todos los niveles, así como representantes de organizaciones y movimientos sociales de todas las repúblicas federadas, excepto Azerbaidzhan.

RESUMEN DE NOTICIAS

(URSS-PCUS) Moscú, 22 abr. (PL). Es posible que el próximo pleno del Comité Central del Partido Comunista de la Unión Soviética (PCUS) discuta una rendición de cuenta de su secretario general Mijail Gorbachov, afirmó hoy Medvedev, miembro de la Comisión preparatoria.

Medveded informó que hasta el momento 11 organizaciones partidistas republicanas y regionales, así como de un distrito de Moscú solicitaron que Gorbachov informe sobre su gestión en esa reunión, prevista para el miércoles próximo.

(EEUU-LATINOS) Washington, 22 ABR (PL). Casi una cuarta parte de los latinos residentes en Estados Unidos viven en niveles de pobreza, en comparación con el 10 por ciento de los grupos no hispánicos, afirma una encuesta divulgada hoy en esta capital.

Las investigaciones hecha por el Buro Nacional del censo comprendió a 56 mil hogares latinos y dictaminó que esos grupos promedían 21 mil 900 dólares de ingresos anuales contra los 29 mil 500 de los no hispanoparlantes.

(Angola-Unita) Luanda, 22 AB (PL).. Las fuerzas armadas angolanas denunciaron que rechazaron un

nuevo ataque del grupo opositor UNITA en la localidad de Uno Luena (provincia de Moxico) y le causaron 25 bajas, indica un parte militar difundido hoy en esta capital.

El comunicado del ejército angolano precisa que la acción armada ocurrió el sábado último y que se le ocupó al enemigo 21 fusiles automáticos, siete misiles antitanque, 32 obuses de nortero de 60 milímetros, 50 granadas y municiones.

(SUDCOREA-URSS) Tokio, 22 ABR (PL). La visita a Corea del Sur del presidente soviético, Mijail Gorbachov, provocó hoy reacciones diversas en esa parte de la península, agitada aún por manifestaciones estudiantiles, según informaciones llegadas aquí.

El Frente Democrático Nacional Sudcoreano consideró que las conversaciones de Gorbachov con Roh Tae Wulservirán para tratar de imponer la existencia de dos estados en Corea, contraría a los reclamos de reunificación de decenas de millones de naturales.

(Colombia-Violencia) Bogotá, 22 abr (PL). Jefes policiales de 32 países iniciaron hoy en la ciudad Cartagena de indias una reunión para estudiar los métodos de lucha contra el narcotráfico y el lavado de dinero.

El gobierno colombiano presentará un informe especial sobre los resultados de la ofensiva contra el tráfico de estupefacientes que arrojó unas 33 toneladas de cocaína capturadas en la frontera del país.

CHECOSLOVAQUIA DENUNCIAN POLITICA AGRARIA DEL GOBIERNO

Praga, 22 abr (PL). El presidente del Partido Agrario, Frantisek Tranka, exhortó hoy a los campesinos Checoslovacos a iniciar una campaña de desobediencia civil para reafirmar sus derechos.

En declaraciones al diario Rude Pravo, el dirigente político denunció que el gobierno imposibilita a los campesinos decidir libremente y los exhortó a defenderse "si quieren preservar el patrimonio nacional de la tierra".

Dijo que las fuerzas mas derechistas atemorizan a ese sector con el fantasma del comunismo para evitar se pronuncien contra los planes gubernamentales.

La política oficial precisó amenaza con llevar la agricultura al colapso, debido a que el desmesurado aumento de los precios produjo una baja en el consumo, lo cual ocasiona la quiebra para muchas empresas agrícolas.

Tranka se pronunció también a favor de la convocatoria anticipada de elecciones generales pues, según él, el gobierno incumple el programa presentado ante el parlamento.